



Association Internationale des Machinistes
et des Travailleurs et Travailleuses de l'Aérospatiale

869

International Association of Machinists
and Aerospace Workers

Le 18 Octobre 2016
October, 18th 2016

À TOUS LES MEMBRES

L'élection pour deux membres du **COMITÉ DE NÉGOCIATION RRC** aura lieu
Mardi le 8 Novembre 2016 dans la cafétéria principale, 9500 Côte de Liesse, Lachine.

HEURES DE VOTE

Quart de nuit 6h à 7h30

Quart de jour 11h30 à 13h00

Quart de soir 15h30 à 18h45

Quart de fin de semaine

Le Samedi 5 Novembre 2016.

11h30 à 13h

Des bulletins d'absence seront disponibles à partir du **21 Octobre 2016** pour les membres qui ne pourront voter le jour de l'élection. Pour voter par anticipation, veuillez contacter Bradley Phillips a extension 2425 .En cas d'absence contacter Pascal Ouellet a l'extension 2425

TO ALL MEMBERS

The election for two members of the **RRC NEGOTIATING COMMITTEE** will be held **Tuesday November 8 2016**, in the company's principal cafeteria, 9500 Cote de Liesse, Lachine.

VOTING HOURS

3rd shift 6 am to 7:30am

Day shift 11:30am to 1:00pm

2nd shift 3:30pm to 6:45pm

Week-end

Saturday November 5 2016.

11:30am to 1 pm

Absentee ballots will be available from October **21 2016** for the members who are not able to vote on that day. To vote by anticipation, please contact Bradley Phillips at extension 2425. .In case of absence contact Pascal Ouellet at extension 2425

Bradley Phillips
Secrétaire archiviste
Recording secretary

Affiché le 18/10/16 au 8/11/16

2575 32e Avenue suite 203, Lachine, Québec, H8T 3G9



Tél.: (514) 631-5389 (888) 631-4212 Fax: (514) 828-1621 aimta.SectionLocale.869@qc.aira.com